

Associación de
Promocion
Social
Destinos Accesibles

Logo de Destinos Accesibles

# **GRECIA:** Atenas y Peloponeso

# 8 días /7 noches

Grecia, brinda ruinas ancestrales bañadas por un mar azul espectacular en su costa infinita, entre el Mar Jónico y el Egeo.

Ofrece arte y cultura en todos sus rincones, cuna de la civilización occidental, los griegos llevaron el teatro, la democracia la filosofía, las matemáticas al mundo. Se nutre de otras civilizaciones como la romana, bizantina y otomana, dando lugar al país que hoy podemos visitar para dejarnos extasiados.

Y qué decir de su gastronomía mediterránea con toques de oriente medio e Italia que es una delicia.



Foto del Ágora

# **PROGRAMA**

# Día 1: Llegada a Atenas

Llegada a Atenas, traslado desde el aeropuerto y registro en el hotel. Comenzamos a descubrir Atenas con un paseo por la plaza principal de Atenas, Sintagma, lugar donde el pueblo alzó la voz el 3 de septiembre para ordenar al rey Otón I, que aceptara la redacción de la constitución en 1843. Es el corazón de la Atenas moderna, en él encontramos, el Parlamento de Grecia y la Tumba del Soldado Desconocido que homenajea a los compatriotas muertos en guerras. Custodiada por los Evzones, guardias griegos con sus característicos uniformes de antiguos soldados del ejército. El monumento contiene el texto de la oración fúnebre de Pericles escrita en memoria de los caídos en la Guerra del Peloponeso en 431 a.C. entre Esparta y Atenas.

#### Día 2: Museo Táctil y Acrópolis

Visitaremos la asociación "El Faro Ciego", que alberga un museo táctil único en Grecia y uno de los cinco que hay en el mundo de este tipo, desde 1984. Podremos tocar diferentes copias a escala 1:1 de famosas obras de arte griegas, desde esculturas, estatuas, bustos, destacan las obras Afrodita de Milos, la Auriga de Delfos entre otras

Ya que en Gracia, se sigue la política de "no tocar nada" en sus monumentos, aquí nos podremos hacer una idea completa de cómo son las obras más importantes, con ayuda de un guía del museo.

Después de comer por la tarde, iremos a la colina de la Acrópolis, situada en una cima a 156 metros sobre el nivel del mar, constituye el centro arqueológico más importante de la ciudad, concebido como recinto fortificado y lugar de culto, hoy día sus monumentos son símbolo universal de la civilización y espíritu clásico, donde encontramos el Partenón, el templo de Atenea Niké, el Odeón de Herodes Ático, Erectión y pórtico de cariátides entre otros. Cena y alojamiento.

# Día 3: Conociendo Atenas

Tras el desayuno, continuaremos nuestro recorrido por Atenas visitando el Ágora griega, situada debajo de la Acrópolis.

El Ágora, lugar abierto y de reunión fue el centro de la actividad política, administrativa, comercial y social de la antigua Atenas, su foco religioso y cultural y lugar donde se impartía justicia.

Aquí los grandes oradores de la época hacían gala de su retórica en sus discursos y los notables se reunían para decidir sobre las leyes que debían regir el futuro de la sociedad, aquí nació la democracia. Hacia 1831 se iniciaron las obras de restauración de esta zona, que ahora podemos admirar de nuevo.

Por la tarde, continuamos con nuestro recorrido por la ciudad, esta vez por la parte más moderna.

Empezamos por Monastiraki, un barrio famoso por su mercadillo y sus tenderetes, pero también están las dos catedrales, la pequeña (Mikri Metropoli) y la grande (Megali Metropoli - la verdadera catedral de Atenas) y por último la mezquita de Tzistarakis, hoy convertida en museo de arte popular pero que sigue siendo un símbolo de la dominación otomana en Grecia. Seguimos con la zona de Plaka, sin duda uno de los barrios más antiguos y característicos de la ciudad, cerca de la plaza Syntagma, ideal para permitirnos terminar el día entre pequeños bares y tiendas de artesanía para una tarde relajada.

#### Día 4: Corinto

Desayuno y salida en coche hacia Corinto, el famoso estrecho que separa Grecia en dos partes, inaugurado el canal en 1893 tiene una longitud de 6.3 km y una anchura de 25 metros. Sus dos paredes de caliza son verticales y sobrecoge verlas y pensar en el arduo trabajo para realizar la obra de ingeniería, para permitir el acceso desde el golfo de Corinto hasta el mar Egeo en barco.

Al llegar, visitaremos la Antigua Corinto, con su joya de la corona, el templo de Apolo del 560 a.C. de estilo dórico y todo el recinto arqueológico, través de una visita guiada. Terminamos

nuestro traslado de Atenas a Tolo, un pueblo costero de pescadores que se extiende a lo largo de una hermosa playa, en el Peloponeso, en la costa del mar Egeo. Cena y alojamiento.

# Día 5: Tolo y Epidauro

Pasaremos la mañana disfrutando del bello mar en Tolo.

Por la tarde nos desplazaremos hasta Epidauro , para ver su teatro construido en el s. IV a.C , es uno de los mejor conservados de la antigüedad en un paraje verde precioso, aprovechando la falda de la montaña para establecer las hileras de asientos, con un diámetro de 112 metros. Puede albergar a 12000 espectadores, con una orquesta de 20 metros y 32 filas de gradas en el nivel inferior y 20 en el nivel superior, fue tomado como modelo para construir otros teatros de la Grecia clásica.

Es tal la acústica que estudiosos de arquitectura, músicos, actores y visitantes no dejan de sorprenderse, hoy en día siguen representando obras en este portentoso teatro.

#### Día 6: Mar en Tolo y Nauplia

Desayuno en el hotel. Pasaremos la mañana junto al mar en la tranquila playa de Tolo. Por la tarde viajaremos a Nauplia, la primera capital griega entre los años 1823 y 1834. Situada en el golfo Argólico, fue conquistada por romanos, bizantinos, francos , venecianos y otomanos dejando su huella en los edificios de la ciudad, con callejuelas con encanto con presencia de buganvillas de colores, nos perderemos por sus calles llenas de artesanía. Si nos animamos, llegaremos al fuerte veneciano Palamidi tras sólo 900 escalones. Continuamos visitando el pueblo, llegando hasta el paseo marítimo. Regreso a Tolo, cena y alojamiento.

## Día 7: Mar y Ouzo

Mañana en el mar. Por la tarde regresaremos a Nauplia, a las destilerías de Karonis para conocer el Ouzo, el famoso aguardiente griego, entre historia, maquinaria antigua y moderna, habrá una degustación final. Regresa a Tolo. Cena y alojamiento

#### Día 8: Regreso a casa

Desayuno y salida. Traslado al aeropuerto de Atenas. Fin del recorrido y conclusión de nuestros servicios.

Esta experiencia de turismo accesible está promovida por la asociación 'Destinos Accesibles' para quienes desean una nueva forma de descubrir y conocer la verdadera esencia de los lugares según los principios del turismo accesible.

El viaje está organizado para que los invidentes puedan apreciarlo plenamente.

El programa del 1er y último día puede variar según el horario del vuelo.

**Acompañamiento:** Es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

## Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90 Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934 e-mail: info@destinosaccesibles.com

www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

<u>Travel Xperience</u>

Viatges Experiencia 2010, SL, L-711815-P
Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,
Principat d'Andorra,
teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com,

Associación APS "Destinos Accesibles" CF 92259320924 Cod Univoco 0000000 Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia Cell +39 328 86 28 934

 $\underline{info@destinosaccesibles.com} \quad \underline{www.destinosaccesibles.com}$